

Start für den „Tiroler Florian“

Feuerwehrverband und Bezirksblätter produzieren Floriani-Magazin!

Der Startschuss ist erfolgt! Vergangene Woche besiegelten Landesfeuerwehr-Kommandant Klaus Erler und Bezirksblätter-Geschäftsführer Gerhard Fontan den Vertrag zur Produktion des neuen Feuerwehrmagazins „Tiroler Florian“.

INNSBRUCK (gstr). Am 2. April wird das neue Tiroler Feuerwehr-Magazin „Tiroler Florian“ erstmals erscheinen. Vergangene Woche setzten Landesfeuerwehr-Kommandant Klaus Erler und Bezirksblätter-GF Gerhard Fontan ihre Unterschriften unter den Kooperationsvertrag und fixierten damit die regelmäßige Erscheinung des Magazins. Der „Tiroler Florian“ wird viermal im Jahr erscheinen und an alle Feuerwehrmänner und -frauen sowie an Personen, die sich für das heimische Feuerwehrwesen interessieren versandt.

„Es gibt bereits einige Fachmedien, die sich dem Thema Feuerwehr allgemein widmen. Der ‚Tiroler Florian‘ soll jedoch eine fundierte und gute Informationsquelle für unsere Tiroler Mitglieder sein“,



Bezirksblätter-Geschäftsführer Gerhard Fontan, Landesfeuerwehr-Kommandant Klaus Erler und Stellv. Johann Papp (v.r.n.l.) Foto: Gstraunth.

freut sich Kommandant Erler über die Kooperation mit den Bezirksblättern. Auch Bezirksblätter-GF Fontan setzt hohe Erwartungen in das neue Magazin. „Durch unsere Stärken im Magazinbereich und die regionale Verankerung der Bezirksblätter sehen wir uns als optimalen Partner für unsere Feuerwehren“, be-

grüßt Bezirksblätter-GF Fontan den Vertragsabschluss.